

へいせい ねん がつごう 平成29年5月号 しょうとくふくしかい なまむぎほいくえん 尚 徳福祉会 生麦保育園

青葉が色付き、心地いい良い風と共に爽やかな季節の訪れを感じます。新しいお友達や新しい先生、新しいお部屋に緊張があった子どもたちも1ヶ月が経ち、新しい生活にも慣れてきたようです。「おはよう!」と元気な挨拶をしてくれたり、お家での出来事のお話してくれたり子どもたちの明るい表情がたくさん見られるようになりました。幼児組になりいろいろな活動に参加したり、いろいろな場所に散歩に出掛けたりしてたくさんの経験ができるようにしていきたいと思います。

春の制作

後やこいのぼりの制作をしてうさぎ組のお部屋を影りました。ピンクの花織をちぎり歯角紙に貼り、木や背景はクレヨンで塗り、桜をつくりました。 歯壁に吹く桜でイメージができたようで、歯壁の桜に負けないくらいのきれいな桜の木ができました。

こいのぼりはハサミを使って疑い短音球のおりがみを切り、こいのぼりの露に寛立てて織コップにのり付けしました。まだまだハサミの持ち芳が安定しない予もいましたが、歪しい持ち芳を教えてもらいながら意欲的にたくさん切っていました。そして保育園の園庭にも大きなこいのぼりの変を見せて一生懸鈴手を伸ばしたりジャンプをしたり、大きな学で歌を歌ったりしながら楽しむ姿がありました。

もうすぐ子どもの首です、元気に置しく成長していってほしいですね。

・・・ニコニコマン・・・

学月よりニコニコマンでの活動が踏まります。きりん、ぞう組のお見さん、お姉さんとグループになりリズム遊びをしたり、一緒に整後・おやつを食べたりしながら異年齢交流を楽しみたいと思います。いろいろなお友だちと関わりを持ち、たくさんの刺激を受けられるようにしたいと思います。

おねがい

- ・園での持ち物には記名をお願い数します。歯ブラシやなど靴下記名の薄くなっているものは再度確認もよろしくお願い致します。
- ***
 ・汗ばむ日も増えるので衣類カゴの中身の
 かくにか ねが いた 確認もお願い致します。



あたたかくなりました

「お散歩いきたーい」「お旅行ける?」と旅遊びの大好きなうさぎ組。晴れた自にはたくさん旅に出て「鬼ごっこやろう?」と走ったり、「いらっしゃいませー」と砂や葉などの自然のものを使ったりしながら自分の遊びを楽しんでいます。 4月より気温が上がってきているので、衣服調節をして快適に、また疲れも出てくる時期です。うがい・手洗いの習慣をつけて荒気に過ごせるようにしたいですね。

☆5肖の茅崖☆

- ・身体測定
- · 幼児誕生会
- •23日(火)移動動物園
- ・27日(土)クラス懇談会